

《冬期間の労働災害防止》

- 走るな！、転ぶぞ！、屋外作業、凍結路面は目に見えないぞ！
- 寒い外、心も体も、冷えている、あせると危ない、冬の外仕事
- 作業中、足を滑らせ、『転倒』に注意しましょう

- 作業する時、トラック(荷台も)に乗る時、降りる時は安全靴の底の雪を落とす
- トラック(荷台も)から降りる時は、路面の状況を確認し、飛び降りることは厳禁
- ポケットに手を突っ込んで歩かない
- 積雪時の構内、現場内は細心の注意を払い、常に足元の確認

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

冬のスリップ事故に注意

スピードを落とし、普段の2倍以上の車間距離

急ブレーキ・急ハンドル・急発進 「急」のつく操作は、スリップの原因

日没前後の「薄暮時間帯」は注意！ 歩行者を見落とさないように気を付けましょう！

バックする時 「たぶんいないだろう・・・」は、ダメ

信号待ち車への追突 漫然運転、わき見運転に注意しましょう

事故防止のため 「早めの休憩を」
～2時間走行、15分休憩～

タクシー運転手 自分の車両にひかれ死亡 仕事を終えて、降りた車が、突然動き出す

◇車を降りる時は、サイドブレーキ・シフトレバーの確認◇

2024/12/30(月)

30日午前5時半ごろ、福岡県にあるタクシー営業所で、60代の男性運転手が、営業を終えて自分の車両から降りましたが、車両が突然動き出し、止めようとして、車の前に出てひかれたとみられ死亡しました。ています。警察は男性がシフトレバーをパーキングに入れ忘れた可能性もあるとみて、事故の原因などを調べています。

交差点 右折車と直進車が衝突 右折車に乗っていた・・・8歳女兒、意識不明の重体

右折車運転の女性、重傷 直進車の男性2名、軽傷

◇交差点の右折は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

◇交差点 直進時は・・・右折車が「来るかもしれない」・・・注意しましょう◇

2024/12/30(月)

30日午後2時前、兵庫県の交差点で、右折の乗用車と直進の乗用車が衝突。右折の乗用車に乗っていた、8歳の女の子が意識不明の重体です。運転していた女性(59)が骨盤骨折の重傷です。直進車運転の男性と同乗者が軽傷です。警察は、右折の軽乗用車運転手が直進してきた車を見落とした可能性があるとみて、ドライブレコーダーなどを分析し、事故の原因を調べています。

信号、見落としか

深夜11時 信号交差点 軽乗用車同士 出会い頭に衝突

56歳男性が重体、同乗の家族3人が重軽傷

◇見落とすな！ 『赤信号』◇

◇黄色信号で交差点進入は、命取りになります 黄色信号は「止まれ」◇

◇交差点手前で、黄色信号の場合は、加速しないで停止する◇

2024/12/30(月)

29日午後11時前、長野県の信号交差点で、会社員の男性(27)が運転する軽乗用車と女性(22)が運転する軽乗用車が出会い頭に衝突しました。女性(22)の車の後部座席に乗っていた父親(56)が胸や肩の骨を折るなどして重体の模様です。また、女性の母親(57)が腰の骨を折るなどして重傷、運転していた女性と助手席にいた姉(25)は軽傷ということです。もう1台の車を運転していた男性(27)と同乗していた男性(27)にけがはなかったということです。警察はどちらかが赤信号を見落とした可能性があるとみて詳しい状況を調べています。